



Be an ACE! 大志・貢献・活力

県立直江津中等教育学校
H28 学校だより No. 28

平成28年 11月11日(金)
発行

「国越えて羽ばたけ Be an ACE!」 ~4年生が海外研修に出発~



4年生は11月6日(日)に本校6年間で最大の行事となるアメリカへの海外研修に出発しました。海外研修は、これまで学習してきた英語力が試される機会であり、国際的視野を身に付け、自分を成長させる絶好の機会でもあります。

気温が低いため、出発式は体育館で行われました。多くの保護者の皆様から見送りに来ていただき、ありがとうございました。まず、校長から「これまで準備してきた英語がどれだけ通用するか試すことや、国際的な見方を感じてほしいこと、そのために恥ずかしがらずにどんどん交流してほしい」という話がありました。

その後、生徒を代表して2組の生徒が研修に向けての意気込みを語りました。最後に3組の生徒が保護者への感謝の言葉と研修で成長する誓いの言葉を語りました。

研修に向けてこれまで準備を重ねてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。研修中は引率教員と旅行社がしっかりとサポートして参ります。なお、現地での様子は当校ホームページの「たより・広報」のバナーをクリックし、「学校だよりBe an ACE!」「アメリカ研修」からご覧いただけます。(その一部を以下に掲載します。)



アメリカに到着



プレースメントテスト



UCLAでエンパワーメント
プログラムに来た学生と再会

2、3年生が職場体験学習を行いました

2、3年生は11月9日（水）～11日（金）までの3日間、上越市内を中心に職場体験学習を行いました。職場体験学習は、働くことの意義を知り、勤労観を養うために行います。また、体験を通して礼儀の大切さを学び、マナーの向上にも役立っています。これまで、本校は3年生が職場体験学習を実施してきました。キャリア教育の系統性や行事の配列を考え、これからは2年生で職場体験学習を実施することとしました。そのため今年度のみ2、3年生が同時に実施となりました。

これまで各事業所に分かれての調べ学習や、全体のマナー講習など、事前学習を積んで当日を迎えました。知命堂病院で学習を行った生徒たちは、目を輝かせて血圧測定や点滴の準備を体験していました。点滴の量や時間配分に数学の知識が必要であることを知り、驚いた様子でした。

体験後は毎日体験日誌を記入しました。今後の授業で体験のまとめや礼状の送付を行っていきます。事業所の紹介をしてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



スターバックスコーヒー（2年生）



知命堂病院（3年生）

1年生が「上越市小中合同音楽祭」に参加します

期 日 平成28年11月16日（水） 本校は15：25分頃に披露する予定です。

会 場 上越文化会館

合唱曲 「妙高山に」
「あすという日が」

例年、本校では1年生が学校を代表してこの音楽祭で合唱を披露します。この音楽祭は上越市内の小中学校が音楽を通して交流を深める目的で行われ、音楽祭後に学校で他校に対してメッセージを記入して交換しています。他校から本校に来たメッセージは後日、1年生の廊下に掲示します。

保護者の皆様、ぜひ生徒たちの歌声をお聴きください。

PTAでも合唱披露～校内合唱コンクールに向けてPTAコーラス始動～

12月23日（金）の合唱コンクールでは、例年、有志の保護者・教職員による「PTAコーラス団」が生徒の模範となるべく合唱を披露しています。今年も50人以上の保護者の方が参加を申し込んでくださいました。**第1回の練習日は11月21日（月）です。**19：00～20：00に南棟3階の音楽教室で練習を行います。これからの参加申込みも大歓迎です。生徒に負けない歌声を文化会館に響かせましょう！（練習日②11月29日（火）③12月8日（木）④12月13日（火）⑤12月22日（木））

今後の予定

- 11月14日（月）前期生教育相談（～22日）
- 11月15日（火）第6学年PTA（18：30～会議室）
- 11月16日（水）第5学年PTA（18：30～会議室）
- 11月18日（金）第4学年海外研修帰着（20：30頃予定）

